# すきやねん

第49号 令和6年11月8日発行

## 対室がありました。

10月19日の土曜日に計画していました「PTA芋ほり」が雨のために延期になり、「安全 教室」のみが10時から公民館の遊楽で行われました。













「雨の中でどれだけ集まってくれるか」 とPTAのお世話係の方は心配してお られましたが、15人ほどの子供たち が集まってくれました。

教室には京丹後警察署や河辺交番等から来てくださった警察官、また京都市から学生ボランティ アが2人来てくださいました。最初はスマートフォンの使い方や使う時に気を付けることなどの 話しをしていただきました。続いて大学生の絵本の朗読で自転車の施錠の大切さについて学習し ました。子供たちも熱心に話を聞いていました。加害者にも被害者にもならず、安心して過ごせ る周枳区であって欲しいですね。

19日に予定していたサツマイモ堀りが雨で延期となり、あらためて26日(土)に行いまし た。公民館には朝から子供たちの声が響きました。お父さんやお母さんと一緒に、移植ごてを片 手に大きなサツマイモ掘りに汗を流していました。小さな子が大きなサツマイモを両手で抱えて

いる姿はとっても可愛いですね。穏やかな一日で した。堀ったサツマイモもは、それぞれがお土産に 家へもって帰りました。焼き芋になったのかな?

天ぷらになったのかな? きっと家族で秋の味覚 に舌鼓をうったのでは ないでしょうか。











## The Sound of Music 音フェス

10月20日(日)、大宮ふれあい工房の1F展示室で「第4回音フェス」が行われました。 午前中から会場の準備やリハーサルが行われ、午後1時に開演を迎えました。5つのバンドや個

人が参加し、音楽の調べの中に身を置いた秋の一日で過ごし ました。みなさんは家事や仕事の合間を縫って練習をされた その成果を聞いてもらう場にもなりました。懐かしい楽曲も 演奏され、観客の皆さんもリズムをとりながら聞いておられ







生田流宮城会







Kohminkans



Once More



周枳区のホームページにも掲載しています。随時更新していきますのでお楽しみに。 ホームページは「周枳公民館」から「公民館たより My-CMS」をクリックして下さい。